



# 室小だより

茅ヶ崎市立室田小学校

令和6年度 6月号

校長 村越 さゆり

## 学校教育目標

豊かな心を持ち、主体的・創造的に行動する子の育成

～ やさしく かしく たくましく ～

## 子どもたちの活動が活発になっています

5月に入り、学校全体や各学年での行事が活発に行われています。6年生のこころの劇場の鑑賞から始まり、学校全体で行うたてわり活動や地震津波避難訓練、1年生のこいのぼり集会・第一カッターきいろ公園への歩き遠足、2年生の市民の森への歩き遠足、3年生では、ハワイのアーティスト クリスティ・シンさんによる交流授業・リコーダー講習会・交通安全教室、5年生の日産工場への社会見学など、各学年で行う行事もたくさんあり、全部紹介しきれないほどです。学校が活気に満ちていて、子どもたちが生き生きと活動しています。5月13日からは、将来、教員を目指している3人の教育実習生が、室田小学校の子どもたちと楽しくふれあいながら、学級経営や保健室経営を学んでおります。

また、保護者の皆様には、学年または学級懇談会へご参加いただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました。どの学年・学級も、多数の方の出席があり、大変感謝しております。各学年・学級とも顔合わせをメインとして、今後の予定等についてお話をさせていただきました。子どもたちのより良い成長のために、学校との連携・協力を引き続きお願いいたします。

## 行事を通して子どもたちの成長が見られます

6年生は、5月2日にこころの劇場に行きました。徒歩で市民文化会館を目指し、午後の部だったので、第一カッターきいろ公園で昼食をとり、鑑賞に臨みました。鑑賞中は他の学校の児童もいる中、鑑賞のマナーをしっかりと守りつつ、作品に入り込み、楽しむ姿がありました。行き帰りの徒歩では安全に留意し、6年生として立派な行動をとることができ、とてもたくましいと感じました。

3年生は、1週間のうちに3つの行事がありましたが、どれもしっかりと取り組みました。その中で、リコーダー講習会の講師の方から、「児童のみなさん、お話をしっかりと聞き、取り組んでいて、素晴らしかったです。」というお褒めの言葉をいただき、子どもたちの成長に触れることができました。

## 今後の保護者様へのお便りをデータで配信する場合もあります

「学校だより」につきましては、来月(7月号)より、月末にCOCOOよりデータで配信いたします。

また、学校からのお便りや配付物等を、COCOOやClassroomを通じて、データで配信する場合があります。紙媒体をご希望される方は、担任までお申し出ください。紙媒体の希望状況によっては検討をし、紙媒体の配付に戻す場合もございます。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

また、これから保護者の皆様にお知らせいたします、「学校説明会」資料についても、COCOOで配信いたします(室田小学校のホームページにも掲載いたします)。内容につきまして、何か不明な点やお気づきの点がありましたら、学校までご連絡をお願いいたします。